

und hatte an die Tür geklopft. An einem Fenster wurde der Vorhang beiseite geschoben, und Jemand blickte heraus.

„Hallo, Ihr da drinnen!“ rief der Alte und klopfte noch einmal.

„Was wollt Ihr?“ fragte eine Stimme.

„Ich will den Neger.“

„Den kannst Du nicht haben. Das habe ich Euch schon einmal gesagt.“

„Gib ihn heraus, oder ich schlage die Tür ein!“ rief der Alte.

„Tue es auf Deine eigene Verantwortung. Ich kenne Dich, Whitaker, und Du kennst mich. Ich gebe Dir zwei Minuten, um von meiner Tür zurückzutreten.“

„Ich sage Dir, daß ich den Neger will.“

„Wenn Du nicht weggehst, schieße ich durch die Tür,“ sagte die Stimme gemessen. „Eins — zwei —“

Vorsichtig zog sich der alte Mann zurück.

„Komm heraus, Mathews,“ brüllte die Menge. „Diesmal mußt Du ihn uns geben. Wir gehen nicht eher weg von hier.“

Langsam ging die Tür auf, als wäre der Sheriff sich seiner Macht über die Horde bewußt. Einmal war es ihm heute Nacht gelungen, warum also nicht auch ein zweites Mal? Seine hohe Gestalt mit dem Gewehr in der Hand wurde wieder sichtbar. Ruhig blickte er um sich, dann sprach er zu dem Alten, als wäre er Einer seiner Freunde:

„Du kannst ihn nicht haben, Morgan. Es geht gegen das Gesetz, das weißt Du ebensogut wie ich.“

„Gesetz oder nicht, ich will den Neger.“

„Ich sage Dir, daß Du ihn nicht haben kannst, Morgan. Es ist gegen das Gesetz. Du weißt auch, daß Du nicht um diese Stunde in der Nacht hierherkommen und Dich so aufführen solltest.“

„Nun, dann hole ich mir ihn eben,“ erwiderte der Alte.

Zurück!“ schrie der Sheriff und legte sein Gewehr an. „Ich schicke dich zur Hölle, daß du es nur weißt.“

Die deutlich fühlbare Unruhe der Masse ließ nach. Der Sheriff senkte seine Waffe, als dächte er, daß die Gefahr wieder vorüber wäre.

„Ihr sollt euch Alle schämen, auf diese Weise wider das Gesetz zu handeln,“ sagte er, und seine Stimme sank zu dem Ton freundlicher Ermahnung herab.

„Hat der Neger vielleicht nicht wider das Gesetz gehandelt?“ fragte Einer höhnisch.

„Das Gesetz wird sich schon mit dem Neger befassen,“ antwortete Mathews.